

であいこうか

ソフトボール 全国大会準優勝

滋賀県代表
女子ソフトボール
チーム

S・T
(甲賀市)



平成27年9月に長野県伊那市で開催された第20回全日本レディースソフトボール大会で、S・Tは滋賀県勢初となる準優勝を果たしました。今回は全国大会で活躍した4人に大会を振り返ってもらいました。

■全6試合を一人で投げ抜いたエース ピッチャー 島津あゆみさん

全国大会では、左バッターのアウトコースへ逃げる変化球が効果的でした。次こそは優勝を勝ち取れるよう、最後までしっかりと投げ抜く力をつけたいです。

■全試合で安打を記録 キャッチャー 井澤詩穂さん

打撃面では無理に引っ張らず、三遊間へ流すイメージで臨んだら、良い結果につながりました。また、守備面では、カウントが不利になってもワンパターンにならないような配球を心がけました。

■攻守に活かす俊足 ライト 大戸麻奈未さん

俊足を活かし、セーフティーバントや盗塁を何度も成功させ、機動力でチームに貢献できました。

■どこでも守れるユーティリティープレイヤー ファースト 摺本史さん

セーフティーバントが得意で、大会でも成功させました。来シーズンはファーストから声を出してチームを盛り上げていきたいです。



ファースト 摺本史さん
ピッチャー 島津あゆみさん
キャッチャー 井澤詩穂さん
ライト 大戸麻奈未さん

S・Tでは新規入部希望者を募集しています。興味のある方は、毎週火曜日の夜、佐山小学校グラウンドまたは体育館で練習をしていますので、見学に来てください。

元気な まちがど

1 news 中学生20人、期待を胸に出発

ミシガン州中学生国際交流事業(派遣)壮行会

甲賀市と姉妹都市提携を結んでいる米国ミシガン州3市へ派遣される中学生の壮行会が1月5日、市役所甲南庁舎で催されました。

派遣されるのは、市内6中学校の2年生20人です。生徒たちはデウィット市、マーシャル市、トラバースシティ市でホームステイして現地の中学校へ通い、言葉や習慣の違いを体験します。

生徒たちは自己紹介とともに、「生きた英語を学びたい」「友人をたくさん作りたい」と目を輝かせながら、抱負を語りました。



▲ミシガン州へ派遣される生徒たち

3 news

二十歳の誓い 甲賀市成人式

平成28年甲賀市成人式が1月10日、あいこわか市民ホールで行われ、新成人830人が出席しました。

会場では、再会を喜び姿が多く見られ、記念撮影をする若者たちで賑わいました。新成人代表の市井王太さんと太平明香里さんは「感謝の気持ちと成人としての自覚と決意を心に刻み、これからの人生を歩んでいきます」と力強く誓いの言葉を述べました。

式典後に行われた抽選会では、中学校時代を写真で振り返るスライドショーが用意され、当時を懐かしむ声が客席から聞かれました。



▲新成人へ式辞を述べる中嶋市長

4 news 木工で干支づくり

おさるの鉄棒

「おさるの鉄棒」と題した木工教室が1月11日、みなくち子どもの森で催され、親子16人が参加しました。

この催しは自然の素材を使い、木に親しんでもらおうと子どもの森を利用している方を中心に組織されたコゲラの会の協力で行われ、参加者は今年の干支である申が鉄棒で回転する作品を作りました。

材料として滋賀県産のモミの木を用意した同会の北川政延さんは「モミの木は白く、着色しやすいため木工向きです」と紹介し、参加した水口小学校3年の真鍋直紀さんは「うまく作れてうれしかった。工作が好きで参加しました」と喜びを語りました。



▲「おさる」を回転させて楽しむ参加者

2 news

甲賀の歴史を楽しく学ぶ 水口小学校で出張授業

水口ロータリークラブによる出張授業が1月8日、水口小学校でありました。

この授業は、同クラブが制作した歴史漫画を活用して、甲賀の歴史を学ぶもので、6年生約70人が出席しました。授業では、「本能寺の変」の後、徳川家康が岡崎へ戻る、神君甲賀伊賀越えを映像やクイズで取り上げました。

授業後、同クラブの寺井会長は「楽しく歴史を学んでもらえてよかった」と初めての出張授業を振り返りました。

▼歴史上の出来事と甲賀の関わりを学ぶ場面

